

¡Felicitaciones por ser aceptado en el Programa de Pasantías de SANTE CMV!

Revise todos estos documentos, ya que ofrece todos los detalles (grandes y pequeños) sobre su pasantía. Si aún tiene preguntas después de haber leído toda esta información, envíeme un correo electrónico.

Los documentos a continuación requieren una respuesta suya. Todos los pasantes deben completar el formulario de solicitud de programación y enviarlo por correo electrónico también. Incluso si se está enfocando principalmente en una especialidad, el formulario aún debe completarse.

Se requiere que complete al menos 5 registros de casos durante su pasantía. Al final de su pasantía, entregará la copia original a la recepción. Lo escanearán y lo enviarán por correo electrónico. Además, le tomaremos una fotografía mientras esté aquí para nuestro propio mantenimiento de registros.

Se le enviará un horario por correo electrónico unos días antes del inicio de su pasantía. Requerimos 5 de 7 días a la semana durante su pasantía y los turnos comienzan a las 8 am a menos que se indique lo contrario. Si bien no podemos exigirle que permanezca más de 8 horas al día, se recomienda encarecidamente que se quede hasta que finalice el servicio del día. Lo más probable es que se pierda información valiosa si se va temprano.

Recibirá una etiqueta con su nombre el primer día y debe usarla en cada turno. Debe registrarse y salir en la recepción para cada turno. Hay una hoja de registro de entrada / salida para esto. Si no se registra de entrada / salida, no se le considerará presente en su turno.

Si cree que puede considerar postularse para una pasantía, recuerde que todo lo que hace durante su pasantía deja una impresión duradera en el comité de selección de pasantes (Dra. Marcela Pineda). SANTE busca pasantes completos. El entusiasmo es un factor enorme; los pasantes tienen que comunicarse con el personal de apoyo, los veterinarios de referencia y los dueños de mascotas durante todo el día.

Si su escuela requiere que se complete un formulario de evaluación, elija un médico de SANTE CMV con quien haya pasado más tiempo y entréguele el formulario para que lo llene.

¡Esperamos contar con su presencia!

Jonathan Moreno

Administrador SANTE CMV

## **Preguntas frecuentes sobre prácticas externas en SANTE CMV**

¿Cuánto tiempo puede durar mi pasantía?

Actualmente, ofrecemos pasantías de 1 a 4 semanas para estudiantes nacionales y pasantías de 1 a 8 semanas para estudiantes internacionales. A veces se pueden hacer excepciones.

¿Hay alguna época del año en la que SANTE CMV no ofrezca pasantías?

Para mantener la integridad del programa, no podemos ofrecer pasantías en el mes de marzo

¿Cuál es el código de vestimenta?

Solo se usan uniformes médicos, dentro de SANTE CMV

¿Qué debería llevar?

Es necesario que los pasantes traigan su propio estetoscopio y sus propios uniformes

¿A qué horas puedo entrar?

SANTE CMV tiene un horario de 8 a.m. a 7 p.m. de lunes a viernes y de 9 a.m. a 5 p.m. los sábados por lo que puede programar su visita de lunes a viernes y el sábado.

¿A qué hora debería estar allí el primer día?

Todos los externos deben estar en el hospital a las 8 am el primer día.

¿A qué hora son los turnos?

Tenga en cuenta que estos son los mínimos absolutos que debe permanecer (8 horas, 5 días a la semana) para calificar para una vivienda. Si bien 8 horas es el mínimo, se recomienda encarecidamente que se quede hasta que finalice el servicio del día. Estar preparado. Esto a veces significa que estará aquí 10 horas o más.

¿Tengo que venir los fines de semana, las tardes o las noches?

No se le puede exigir que venga los fines de semana, las tardes o las noches. Sin embargo, le recomendamos que haga su horario lo más flexible posible.

¿Cuál es la mejor forma de llegar a SANTE CMV?

Puede visitar nuestra página en Instagram y mirar los videos de las diferentes formas de llegar a nuestra clínica.

¿Algo más?

Es política del hospital no tener nunca teléfonos celulares consigo en ningún momento mientras se encuentre en el área de tratamiento, cirugía, salas de examen o salas de especialidades. Mantenga su teléfono celular en el salón, un casillero o el armario y utilícelo en sus tiempos libres

Correo: [veterinariasante@gmail.com](mailto:veterinariasante@gmail.com)

Teléfono: 0979183658

## **Formulario de solicitud de horario de prácticas externas de SANTE CMV**

Nombre: Jonathan Mateo Villalba Flores

Universidad: Universidad de las Américas - UDLA

País: Ecuador

Título elegible para / Año elegible (es decir, DVM, 2022): Medicina Veterinaria

Fechas de visita: Tomando en cuenta que mi requisito de 144 horas mi fechas de visita seria del 1 de Agosto al 24 de Agosto

Número de teléfono: 0986368833

Inserte una imagen aquí



(se utilizará para su tarjeta de identificación):

1. ¿Cuáles son sus intereses? (Urgencias /Medicina Interna, Cardiología, Neurología, Cirugía, Oncología, Dermatología, Oftalmología)

Estoy abierto a conocer y ayudar sobre todos los temas que se puedan tratar en la clínica.

2. Si se le diera la oportunidad, ¿preferiría estar programado solo en los servicios que le interesan, o preferiría experimentar tantos servicios como sea posible durante su pasantía?

Preferiría experimentar tantos servicios sea posible ya que eso me va a ayudar a saber y conocer cómo proceder en cualquier situación que se presente.

3. ¿Hay algún día durante su pasantía en el que no se le pueda programar su entrada?

Los días lunes no podre asistir.

4. ¿Está disponible para cambios de turno? ¿Pernoctaciones?

Si estoy disponible a realizar cambios de turno o pernoctaciones si fuese necesario.

5. ¿Estás disponible los fines de semana?

Estoy disponible los días sábado.

6. Comentarios adicionales

Envíe este formulario por correo electrónico a: [veterinariasante@gmail.com](mailto:veterinariasante@gmail.com)